

Gesucht - Gefunden

JUZ goes Phantasialand Brühl



Burgebrach. Schon lange freuten sich die Kids auf diesen Ausflug in den zweitgrößten Freizeitpark Deutschlands. Bereits im Vorfeld war die Nachfrage so groß, dass der Ausflug zweimal um weitere Plätze aufgestockt wurde. Nach knapp fünf Stunden Bahnfahrt (mit Umstieg in Nürnberg und Köln) erreichten die Burgebracher den Freizeitpark kurz nach Parköffnung – und von den Jugendlichen wurden direkt die Fahrgeschäfte angesteuert. Egal, ob Achterbahn, Freefall-Tower oder Wasserbahn – es war für jeden etwas geboten. Besonders die Wasserbahn wird in Erinnerung bleiben, die als Großgruppe mittags angesteuert wurde. Denn nach kurzer Fahrt stoppten die Boote der Wasserbahn, woraufhin ein paar Minuten später die Evakuierung folgte. Nach kurzem Fußweg führte das Personal die Gruppe zum Ausgang der Bahn. Als Trost gab es aber einen der begehrten Express-Pässe, mit dem man die Warteschlange an einem Fahrgeschäft einmal überspringen durfte. Somit konnte die Action direkt wieder aufgenommen werden. Nach vielen ereignisreichen Stunden folgte schließlich die Heimfahrt. Ein wirklich abwechslungsreicher Ausflug, der den Kids noch länger in Erinnerung bleiben wird.

Foto: Privat

Sommerfest des Kindergartens St. Elisabeth Geusfeld „Seht den bunten Regenbogen“



Geusfeld. Der Kindergarten St. Elisabeth feierte auf dem Geusfelder Sportgelände sein diesjähriges Kindergartenfest. Unter dem Motto „Seht den bunten Regenbogen“ stand die Vorführung der Kinder, die von allen Kindern auch bereits den Jüngsten der Gruppe, zu Beginn des Festes dargeboten wurde. Mit verschiedenen Liedern wurde den zahlreichen Zuschauern viel Wissenswertes über den Regenbogen in darstellenden Tänzen vorgestellt. Im Anschluss daran gab es eine Spielstraße für alle Kinder, die auf sehr große Resonanz stieß. Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt und so konnte bei einem gemütlichen Beisammensein der Tag gelungen ausklingen.

Foto: Privat

Zu vermieten

Burgwindheim, sanierte 3- und 4-Zi.-Whg., mit Balkon, ab sofort zu vermieten.
Tel. 0151/651 89 601

Herrnsdorf: 4,5-Zi.-Whg., 1. OG, ca. 128 qm, Einbauküche, Kaminofen, Balkon, Garage, Keller, Garten, nur an NR, ab sofort.
Tel. 0160/1411805

Gewerbeobjekt in Burgebrach
zentrale Lage, ab 2026 oder nach Absprache langfristig zu vermieten. Parkplätze vorhanden.

> **Büro-/Geschäftsraum** (ca. 48 m²) mit Kellerraum (ca. 22 m²). Zuschriften bitte unter Chiffre 3934 an Steigerwald-Kurier

Steppach: **Büro/Geschäftsfläche**, 130 qm, Nähe Supermarkt, ebenerdiger Zugang, ab sofort günstig zu vermieten.

Tel. 09548/1007 oder 0171/7444086

Burgebrach: Geschäftsräume, Ortsmitte, 70 qm, ab 1. 10. 2025 neu zu vermieten.

Tel. 0176/64153028

Schlüsselfeld: **Stilvolle 3-Zi.-OG-Whg.**, 113 qm, geh. Ausst., EBK m. E-Geräten, Abstellr., Keller, Stellpl., WM 1.200 Euro, ab sofort an NR zu vermieten.

Tel. 0173/6533012

Ebrach: **3-Zimmer-DG-Wohnung**, 74 qm, neu renoviert, ab sofort zu vermieten.

Tel. 0173/3183931

Burgebrach: 4-Zimmer-KG-Wohnung, 80 qm, mit EBK, alle Räume mit Fenstern in den Garten, ab 1. 7. 25 zu vermieten.

Tel. 0171/4505233

Immobilien

Suche Haus/Mehrfamilienhaus, gerne renovierungsbedürftig, zu einem guten Preis. Bitte alles anbieten.
Tel. 0160/97595639

Mietgesuch

Suche 2-Zi.-Whg., ca. 60 qm, EG, m. Kl. Balkon, in **Geiselwind - Wiesentheid**, für ruhige, ältere Person.
Tel. 0176/45884542

Er sucht ab sofort **2- bis 3- Zi.-Whg.** in **Walsdorf** od. Umgebung.
Tel. 0179/4422169



www.steigerwald-kurier.de/kurierausgaben

Kickboxer aus Pommersfelden starten bei der Deutschen Meisterschaft



Leipzig. Die diesjährige Deutsche Meisterschaft des Verbandes WAKO fand in Leipzig statt. Hierfür konnten sich David Fellner, Elias Fleischmann, Jana Fleischmann, Ella Gauf, Julian Giel, Raphael Hahn, Fabian Kahl, Sophia und Julian Ottmüller qualifizieren. Ella Gauf startete das erste Mal auf einer Deutschen Meisterschaft. Nach starken Vorkämpfen verlor sie knapp das Halbfinale und belegte einen überragenden dritten Platz. Ebenfalls dritte Plätze erreichten Raphael Hahn, Julian Giel und Julian Ottmüller (im Leichtkontakt). Fabian Kahl schaffte bei seiner ersten Deutschen Meisterschaft einen guten zweiten Platz. Eine Silbermedaille gewannen ebenfalls David Fellner und Julian Ottmüller (diesmal im Pointfight). Den fünften Platz in gut besetzten Gewichtsklassen belegten Jana Fleischmann, Sophia Ottmüller und Elias Fleischmann. Leider blieb ein paar Kämpfern der Meistertitel – durch eigene Fehler und auch einiger Kampfrichter-Entscheidungen – verwehrt. Es wäre mehr drin gewesen. Aber die nächsten Wettkämpfe stehen an und die Vorbereitungen hierfür laufen bereits.

Foto: Privat